

Motorsport: Loris Prattes legt für Masters vor

Gut gerüstet ist Loris Prattes aus Neu-hemsbach für den zweiten Lauf zum ADAC-Kart-Masters in einer Woche in Oschersleben/Sachsen-Anhalt. Bei einem Rennen ohne Prädikat, das viele Teams und Fahrer als Vorbereitungsrennen nutzten, startete Prattes in der Klasse der X-30-Junioren aus dem Mittelfeld und belegte im ersten Rennen den sechsten Platz. Im zweiten Lauf passierte er als Dritter die Zielflagge. Mit einem Rückstand von drei Hundertstelsekunden fuhr Prattes die zweitschnellste Rundenzeit. (llw)